



www.mg.co.id

Xavi Akui Ingin Lewandowski

BARCELONA (IM) – Rumor kepindahan Robert Lewandowski dari Bayern Munich ke Barcelona terus beredar. Xavi Hernandez pun membenarkan bahwa sang pemain memang masuk radar Tim Katalan. Barcelona sedang mengupayakan transfer Lewandowski ke Camp Nou.

Blaugrana ingin memboyong striker Polandia itu pada musim panas ini. Lewandowski sendiri sudah memberi indikasi kuat ingin meninggalkan Bayern dengan tidak akan memperpanjang kontraknya. Kontraknya di Bayern berjalan sampai Juni 2023.

“Ya, Lewandowski adalah opsi. Dia sudah bilang ingin pergi, ada negosiasi, tapi dia masih punya kontrak dengan klubnya. Tidak akan mudah dengan Bayern, tapi dia adalah opsi,” ujar Xavi seperti dilansir ESPN.

Bayern Munich bisa jadi hambatan terbesar Barcelona untuk mendapatkan Lewandowski. Meski Lewandowski sudah mengungkapkan keinginannya untuk meninggalkan Bayern tidak berniat melepas striker 33 tahun itu sebelum kontraknya habis.

Selain soal Lewandowski, Xavi juga menyebut hal-hal yang harus diperbaiki Barcelona untuk musim depan.

Pasalnya Barcelona gagal di musim 2021/2022. Tersingkir dari Liga Champions, Blaugrana juga gagal setelah terlempar ke Liga Europa. Langkah mereka di Copa del Rey juga hanya sampai babak 16 besar. Di LaLiga, mereka gagal bersaing dengan Real Madrid.

Xavi menyebut ini bukan musim yang bagus untuk Barcelona. “Saya akan biarkan Anda yang menilai. Kami sudah menyelamatkan situasi yang bisa saja jauh lebih buruk. Kami sudah berkembang dari yang tadinya kurang menjadi lebih, tapi belum cukup, ini bukan musim yang bagus. Kami belum tahu bagaimana bersaing di momen kunci,” ujar Xavi seperti dilansir Football Espana.

Mantan gelandang Barcelona itu menyoroti hal yang jadi kelemahan timnya. Ada tiga hal utama yang harus diperbaiki. “Kami harus memperkuat tim untuk tahun depan, saya

orang pertama yang menuntut itu dari diri saya sendiri. Saya sudah bilang kepada para pemain, kami harus memperbaiki. Soal taktik, fisik dan psikologis. Kami harus membaik di tiga hal ini,” ucap Xavi. **vit**



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Bayern Munich

Juventus Tak Berkutik Musim Ini

FLORENCE (IM) – Juventus mengakhiri kompetisi Serie A musim ini dengan hasil negatif. Si Nyonya Tua kalah 0-2 di kandang Fiorentina, Minggu (22/5) dinihari WIB. Itu berarti Juventus finis di peringkat keempat klasemen dengan 70 poin dari 38 pertandingan.

Dalam laga di Stadion Artemio Franchi itu, tim tuan rumah tampil dominan di awal pertandingan. Fiorentina mencatatkan 67 persen penguasaan bola pada 20 menit pertama.

Fiorentina memecah kebuntuan pada menit injury time lewat Alfred Duncan. Lalu Fiorentina mendapat hadiah penalti menjelang akhir pertandingan. Torreira dijatuhkan Leonardo Bonucci di kotak terlarang. Nicolas Gonzalez sukses menjalankan eksekusi tendangan penalti.

Juventus tak cuma mengakhiri musim 2021/2022 tanpa trofi. Catatan Bianconeri di Serie A musim ini juga lebih buruk jika dibandingkan musim lalu saat ditangani Andrea Pirlo. Juventus kala itu finis dengan jumlah poin lebih banyak, yakni 78.

“Itu juga aspek psikologis, karena kami harus mengejar sejak awal dan tahu begitu kami kalah dari Inter dan mengancam posisi keempat, hasilnya setelah itu tidak sepenuhnya mencerminkan tim dan keliru. Meski demikian, kami juga tahu

kami harus mencetak lebih banyak gol, bermain dengan intensitas lebih, kami harus terus menjaga hal bagus dari musim ini dan memperbaiki yang tidak berjalan,” ujar pelatih Massimiliano Allegri seperti dilansir Football Italia.

Untuk pertama kalinya dalam 11 musim Juventus harus bertangan hampa. Leonardo Bonucci dan kawan-kawan harus puas menjadi finalis Piala Super Italia dan Coppa Italia (sama-sama dikalahkan Inter Milan), kemudian terdepak di babak 16 besar Liga Champions.

“Klub datang dari 10 tahun yang penuh kemenangan, jadi Juventus tersebut tidak terelakkan akan berakhir di fase tertentu. Target utamanya selalu Juventus harus lolos ke Liga Champions, dan kami men-capainya. Sebagai contohnya, Inter dan Milan sempat lama absen di kompetisi itu, jadi jangan dianggap sepele,” kata Allegri. **vit**



LEONARDO BONUCCI
Pemain Juventus



Kylian Mbappe
dengan Presiden PSG
Nasser Al-Khelaifi

Mbappe Bertahan di PSG, LaLiga Berang

“Saya telah memilih memperpanjang kontrakku di Paris Saint-Germain, dan tentu saja saya gembira. Saya yakin bahwa di sini saya bisa terus berkembang,” kata Kylian Mbappe.

PARIS (IM) – Kylian Mbappe akhirnya memilih bertahan di Paris Saint-Germain (PSG). PSG dikabarkan resmi mengumumkan Mbappe telah meneken kontrak baru berdurasi tiga tahun. Namun LaLiga meradang dan dikabarkan melaporkan PSG kepada UEFA. Ada apa gerangan?

“Paris Saint-Germain dengan gembira mengumumkan bahwa Kylian Mbappe telah menandatangani perpanjangan kontrak dengan klub. Striker internasional Prancis itu telah membubuhkan tanda tangannya pada sebuah kesepakatan baru dengan the Parisians sampai 30 Juni 2025,” bunyi pernyataan di laman resmi klub.

Mbappe semula digadang-gadang akan bergabung dengan Real Madrid secara gratis karena kontrak awalnya dengan

PSG akan habis pada musim panas nanti. Los Blancos sempat optimis bisa mendaratkan pemenang Piala Dunia 2018 itu, dengan total investasi yang ditaksir sekitar 300 juta Poundsterling (Rp5,49 triliun).

Namun, di sisi lain PSG juga mati-matian ingin mempertahankan Mbappe. Belakangan beredar rumor bahwa Les Parisiens menawarkan kontrak “gila” berupa bonus teken kontrak baru sebesar 300 juta Euro (Rp4,64 triliun) dan gaji bersih 100 juta Euro setahun (Rp1,54 triliun).

Mbappe juga disebut-sebut mendapat beberapa privilese. Pesepakbola berusia 23 tahun itu bisa ikut memutuskan pelatih, bisa bersuara pada kebijakan direktur olahraga, dan memiliki kewenangan terkait belanja dan penjualan pemain.

“Komitmen Kylian kepada PSG menunjukkan sebuah kejadian penting yang menakutkan di dalam sejarah klub kita, dan sebuah momen luar biasa untuk supporter kami di seluruh dunia. Saya sangat bangga dan gembira, untuk Kylian, untuk supporter kami, dan seluruh keluarga PSG di seluruh dunia - bahwa kita akan melanjutkan perjalanan yang sangat indah ini bersama-sama. Untuk supporter dan klub kita, masa-masa terhebat klub kita ada di depan,” kata Presiden PSG Nasser Al-Khelaifi.

Semasa berkostum Les Parisiens, Mbappe telah memenangkan 11 trofi juara domestik di antaranya empat titel Ligue 1, tiga Coupe de France, dan sekali menjadi finalis Liga Champions. Mbappe juga tampil begitu moncer dengan sumbangan 171 gol dan 87 assist dalam 217 pertandingan PSG.

“Saya ingin mengumumkan bahwa saya telah memilih memperpanjang kontrakku di Paris Saint-Germain, dan tentu saja saya gembira. Saya yakin bahwa di sini saya bisa terus berkembang di sebuah

klub yang menyediakan segala yang dibutuhkan untuk tampil di level tertinggi. Saya juga gembira bisa terus bermain di Prancis, negara tempatku dilahirkan, tempat di mana saya tumbuh besar dan tempat di mana saya membuat namaku,” kata Mbappe di laman resmi klub.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukungnya selama ini. “Saya juga ingin berterima kasih kepada presiden Nasser Al-Khelaifi atas kepercayaan dia, pengertian dia, dan kesabaran dia. Saya juga ingin berterima kasih kepada seluruh supporter Paris Saint-Germain, baik di Prancis maupun di seluruh dunia, atas dukungan mereka terutama di bulan-bulan terakhir ini. Bersama-sama, saling berdampingan dan ambisius, kita akan membuat kejayaan di Paris,” ujarnya.

Keputusan Mbappe ini tidak saja membuat Real Madrid serta LaLiga gigit jari. Tapi LaLiga sangat kesal, bahkan dikabarkan ingin melaporkan PSG kepada UEFA dengan

tuduhan melanggar aturan Financial Fair Play (FFP)

LaLiga resmi mengajukan komplain ke UEFA, Minggu (22/5) dinihari WIB. Otoritas Liga Spanyol itu menuding PSG menjalankan praktek klub kepemilikan negara, lantaran mampu memberi Mbappe kontrak dan gaji fantastis di tengah keuangan klub yang terus defisit. Hal ini dinilai melanggar aturan UEFA.

“Sangat memalukan bahwa klub seperti PSG, yang musim lalu melaporkan kerugian lebih dari 220 juta Euro setelah mengumpulkan kerugian lebih dari 700 juta Euro pada musim sebelumnya (sambil melaporkan pendapatan sponsor dengan penilaian yang meragukan), dengan biaya skuad sekitar 650 juta Euro untuk musim ini, dapat menutupi kesepakatan seperti itu,” begitu isi pernyataan resmi LaLiga.

Sementara itu Mbappe bersama PSG menutup Ligue 1 2021/2022 dengan berprestasi lima gol ke gawang FC Metz. Mbappe mencetak tiga gol, dua gol lainnya dicetak Neymar dan Angel Di Maria. **vit**

Bulutangkis Sumbang Dua Emas

BAC GIANG (IM) – Cabang bulutangkis Indonesia hanya mempersembahkan dua medali emas pada ajang SEA Games 2022 di Vietnam. Emas didapat dari nomor ganda putri dan ganda putra.

Di ganda putri pasangan Apriyani Rahayu/Siti Fadia Silva Ramadhanti sukses mengalahkan wakil Thailand Benyapa Aimsaard/Nuntakarn Aimsaard dalam laga final yang berlangsung di Bac Giang Gymnasium, Vietnam, Minggu (22/5) dengan skor 21-17 dan 21-14.

Sementara di ganda putra, pasangan Leo Rolly Carnando/Daniel Marthin mengalahkan rekan sepelatnasnya, Pramudya Kusumawardana/Yeremia Erich Y.Y Rambitan dengan skor 21-17 dan 21-19.

Khusus bagi Apriyani/Fadia, hasil ini terbilang istimewa, pasalnya mereka merupakan pasangan debutan. Seusia laga, Apriyani mengucapkan syukur karena telah berhasil mempersembahkan yang terbaik di ajang ini.

Lebih dari itu, mantan pasangan Greysia Polii itu juga gembira karena bisa menyabet

gelar juara SEA Games 2021 bersama rekan duet anyarnya, Siti Fadia, tanpa terkendala cedera. “Mengucap syukur kepada Allah SWT, kami diberikan kemenangan, diberikan juara tanpa ada cedera,” kata Apriyani dalam rilis dari PBSI

Apriyani pun tidak lupa mengucapkan rasa terima kasih atas doa dan dukungan yang diberikan seluruh rakyat Indonesia. Ia mengakui, sebagai pasangan anyar, dirinya dan Siti Fadia turun ke SEA Games 2021 tanpa target apa pun. Meski begitu, mereka bertekad menyatukan hati dan pola permainan agar bisa meraih hasil

terbaik untuk Indonesia.

“Terima kasih untuk semua doa rakyat Indonesia untuk kami. Kami di sini mau menyatukan hati, mau menyatukan pola permainan. Tanpa target apa pun. Kami sama-sama belajar, bagaimana berkomunikasi, bagaimana bermain di lapangan. Kami sama-sama mau menaikkan level kami,” tutur peraih medali emas Olimpiade Tokyo 2020 ini.

Hal senada diungkapkan Siti Fadia yang merasa mendapatkan banyak dukungan dan suntikan rasa percaya diri dari Apriyani sehingga mereka mampu tampil maksimal. **vit**



APRIYANI RAHAJU/SITI FADIA SILVA RAMADHANTI
Rebutulangkis Indonesia

Mata Berikan Masukan untuk MU

MANCHESTER (IM) – Juan Mata meyakini Manchester United (MU) butuh “reset” di musim baru. Tetapi ia memberikan catatan, jika ingin bangkit. Mata meminta pemain-pemain yang tidak cukup bagus harus dilepas atau dijual.

Sebagaimana diketahui MU menjalani musim 2021/2022 yang sangat mengecewakan. Pergantian manajer dari Ole Gunnar Solskjaer ke Ralf Rangnick pun tidak memberikan dampak.

Di kompetisi domestik, Setan Merah didepak klub divisi dua Middlesbrough di babak keempat Piala FA, yang didahului eliminasi di babak ketiga Piala Liga oleh West Ham. MU semakin memalukan karena sudah dipastikan akan finis dengan jumlah poin terendah dalam sejarahnya di Premier League, apapun hasil di laga terakhir melawan Crystal Palace (22/5/2022).

Sementara di Liga Champions, MU tampil tidak meyakinkan sedari fase grup meski “hanya” bersaing dengan Villarreal, Atalanta dan Young Boys. The Red Devils kemu-

dian disingkirkan Atletico Madrid di babak 16 besar dengan agregat 1-2.

Pihak klub akan berupaya kembali kompetitif di bawah manajer baru, Erik ten Hag. MU dikabarkan akan merombak skuad dengan melepas beberapa pemain di musim panas, dan Juan Mata membeberkan sederet permasalahan yang menyebabkan performa MU terjun bebas.

“Kami telah membuat banyak sekali kesalahan di lapangan. Itu sangat jelas. Kami juga seharusnya mengatasi dengan lebih baik beberapa situasi yang terjadi di klub, pergantian manajer, hal-hal yang negatif. Kami perlu budaya start ulang di klub. Banyak hal yang harus jelas. Ini adalah Manchester United dan siapa pun yang tidak memenuhi standar-standar itu maka tidak memenuhi tugasnya dan tidak boleh berada di sini. Itu sejelas-jelasnya,” ujar Mata kepada The Athletic. **vit**

JUAN MATA
Pemain MU



LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com